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Verbale n° 7 del 27/05/2022 

Il giorno 27 Maggio 2022, alle ore 12.00, si è riunito, presso la sala riunione della scuola di 

Medicina ubicata al IV livello del Campus Universitario, il Gruppo Assicurazione Qualità (GAQ) del 

CdL in Medicina e Chirurgia con il seguente ordine del giorno: 

1. Resoconto riunioni I-V anno di corso  

2. Varie ed eventuali 
 

Sono presenti: 

Luca Gallelli, Agostino Gnasso, Raffaele Serra, (che assume le funzioni di segretario), 

Alessandro Caputo, Elena Mauro, Angelo Maletta. 

Non risulta connesso Domenico La Torre, Pasquale De Fazio, Maurizio Morelli, Adele Bianco, 

Alessandro Schettini. 

1. Resoconto riunioni I-V anno di corso 

Il prof. Gallelli comunica che il GAQ insieme a commissione anno e commissione tirocinio, hanno 

incontrato gli studenti nelle seguenti date: 

V anno 18 Maggio Aula G2 ore 13.00 , 19 Maggio IV Anno Aula G2 ore 12.45, 24 Maggio III Anno 

Aula G10 ore 12.45, 25 Maggio ore 13.00 II Anno Auditorium, 26 Maggio ore 10 Aula Farmacologia 

II Livello padiglione C.  

Il prof Gallelli comunica che a valle delle riunione in cui erano presenti uno scarso numero di studenti, 

pur essendo state scelte le giornate in cui gli studenti dovevano obbligatoriamente essere presenti in 

aula, si può riassumere quanto segue 

- Punti di debolezza: prenotazione di una terza data di appello portando il numero di appelli a 

sette, recupero dei tirocini non eseguiti negli anni precedenti, eccessivo numero di ore di 

lezione, scarsa qualità di alcune lezioni 

Su tali ambiti si è discusso spiegando che a livello nazionale varie università si assestano a un numero di sei 

appelli, il tirocinio è in riorganizzazione e la commissione tirocinio ha spiegato come nuovi tirocini extra siano 

in programmazione, il monte ore (13 per CFU) è legato alla necessità di uniformare la laurea a titolo europeo, 

la qualità delle lezioni sarà rivalutata. 

Al termine di ciò il Prof Gnasso conferma che al momento non è possibile dare la possibilità del terzo appello 

anche nella consapevolezza che molti appelli risultano con pochi iscritti e con scarsa qualità e che le lezioni 



saranno migliorate ma anche gli studenti devono necessariamente essere presenti e devono essere partecipi. 

Per tale motivo dal nuovo nel nuovo anno accademico sarà registrata la presenza in aula direttamente su sistema 

esse3 e saranno implementate le prove in itinere per le quali è previsto uso di specifici software. 

I rappresentanti degli studenti ritengono giusta la registrazione della presenza e sottolineano la necessità di 

portare gli appelli a sette anche in considerazione della carta dello studente. Il prof Gnasso replica dicendo che 

la carta dello studente non è un documento normativo ma solo una richiesta effettuata dagli studenti al MIUR 

ma che in questo come in altri punti non è stato dato seguito. Per tale motivo ad oggi non vi è alcuna norma 

che stabilisca questo e che rimane l’autonomia Universitaria. Eventualmente tale  argomento sarà ripreso in 

successive riunioni 

Alle ore 13.30 la riunione è terminata. 

LSF 

Luca Gallelli         Raffaele Serra 


